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VERBALE N. 128 

C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 13/10/2020 

        

 L’anno duemilaventi, il giorno tredici del mese di ottobre si è adunato, in seduta ordinaria, 

giusto avviso del Presidente  prot.int. n. 239/2020 SCIRC1 del 30/09/2020, il Consiglio della I 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in 

qualità di Segretario il Dott. Francesco Militello, funzionario amministrativo della Prima 

Circoscrizione, coadiuvato dal Sig. Rocco Salvatore. 

Segretario: informa l’aula che per problemi tecnici non è possibile procedere alla 

registrazione della seduta ed alle ore 10,00 procede all’appello nominale.  

Oltre al Presidente risultano presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, 

Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino, Venturella 

Tiziana e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è pari a nove. 

Presidente (Nicolao): procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Pitarresi, Randazzo e Valenti. L’aula approva. 

Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale n.123 del 06/10/2020, che viene letto dal 

Sig. Rocco. 

Terminata la lettura, si nota che non risulta riportata l’espressione di voto della Consigliera 

Venturella sulla funzione propositiva presentata dal Vicepresidente Nicolao, avente ad oggetto: 

“Proposta all’Amministrazione Comunale: versamento volontario per l’utilizzo della Sala della 

Fonderia per Matrimoni, riunioni o convegni”, mentre il consigliere Valenti risulta sia fra gli 

astenuti che fra i favorevoli. 

Segretario: ritiene che si debba accantonare l’atto per chiedere chiarimenti al Segretario 

della seduta Dott. Marco Conigliaro. 

Presidente (Nicolao): sentito il Segretario decide l’accantonamento del verbale. 
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Presidente (Nicolao): pone in trattazione il verbale n.124 del 07/10/2020, che viene letto dal 

Sig. Rocco. 

Terminata la lettura, alle ore 10,23 il verbale n.124 del 07/10/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

Alle ore 10,25 il Presidente Nicolao sospende la seduta per quindici minuti per capire se é 

possibile superare i problemi relativi alla registrazione della seduta. 

Alle ore 10,45 il Presidente Castiglia invita il Segretario a fare l’appello. 

Risultano  presenti,  oltre al Presidente, i consiglieri Imperiale, Pitarresi, Randazzo, 

Tramuto, Valenti, Venturella e Vetrano. Il totale dei presenti è pari a otto. 

Verificata la presenza del numero legale riaprono i lavori. 

Segretario: comunica che ha contattato Sispi e l’Ufficio Innovazione per chiedere 

chiarimenti sui problemi relativi alla mancata registrazione della seduta, ma non ha avuto risposte. 

Presidente (Castiglia): invita il Segretario a fare segnalazione per iscritto e comunica 

all’aula che ha partecipato ad una riunione per discutere della cantierabilità del mercato coperto di 

Piazza Carmine. Afferma di avere riscontrato la massima disponibilità delle Istituzioni per risolvere 

i problemi connessi alla realizzazione delle opere fra le quali l’abbattimento della cabina Enel. 

Successivamente pone in trattazione il verbale n.125 dell’ 8/10/2020, che viene letto dal Sig. Rocco. 

Terminata la lettura, alle ore 11,02 il verbale n.125 dell’ 8/10/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

Presidente (Castiglia): pone in trattazione il verbale n.126 del 09/10/2020, che viene letto 

dal Sig. Rocco. 

Terminata la lettura, alle ore 11,14 il verbale n.126 del 09/10/2020 viene posto in votazione 

ed approvato all’unanimità. 

Presidente (Castiglia): ricorda ai capigruppo Sorci e Imperiale, che il giorno successivo 

dovranno essere trattate le richieste di parere all’ordine del giorno e successivamente alle ore 11,15 

chiude definitivamente i lavori d’aula. 

. 

Il Segretario                                                                                        Il Presidente                                                            

Dott. Francesco Militello                                                           Antonio Nicolao 

 

 

          Massimo Castiglia 
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